

## Le Burundi réceptionne un avion MA-60, don de la Chine

ARIB News, 30/06/2012 – Source Xinhua Le ministre burundais des Transports Moise Bucumi et l'ambassadeur de Chine au Burundi Yu Xuzhong ont signé le document de réception de cet avion, bi-moteur de 52 sièges, de fabrication chinoise. Le premier vice-président burundais Théronce Sinunguruza, qui a coupé le ruban inaugural symbolisant l'ouverture des vols aériens de l'avion MA-60, a indiqué que le gouvernement va rétrocéder ce don à la compagnie Air Burundi.

Aux termes d'un accord commercial, le Burundi a commandé un autre MA-60 dont la livraison est attendue dans les mois à venir. M. Sinunguruza a affirmé à cette occasion qu'il garantit le crédit contracté auprès de la société chinoise AVIC International pour l'acquisition du deuxième MA-60.